
ATA DA 38° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MUN CIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezessei dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete ho s e dezessete minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situa a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Evan elista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Secr tário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrade, e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais vere ores, os senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos

Garcia Ferrei a, Lucas Araújo Moraes, e Raimundo Francisco dos Santos Júnior.

O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual não houve a

leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. No expediente do dia

consta Proje o de Resolução W01/2021, Indicação W14/2021 do vereador

Raimundo rancisco, Requerimento W06/2021 da vereadora Maria da

Conceição, equerimento 01/2021 do vereador Marcelo Domingos, Projeto de

Lei W08/20 1 de autoria do executivo, e Projeto de Lei Complementar

W01/2021 e autoria do executivo, Indicação Verbal W28/2021 do vereador

José Aécio, Indicação Verbal W07/2021 do vereador Lucas. No pequeno

expediente presidente passou a palavra para o Secretário Municipal de Cultura,

o senhor Elon, que saudou a todos, e agradeceu pelo espaço, e convidou a

todos para articipar da live beneficente que irá acontecer nesse próximo final

de semana om os artistas da terra, e explicou sobre sua importância, e sobre a

situação do artistas, e falou sobre valores em conta, e citou o nome de alguns

vereadores ue se prontificaram a ajudar desde início, e se colocou à disposição

de todos. vereador Raimundo Francisco saudou a todos e ao secretário de

cultura, e p rguntou sobre esse recurso que já se tem em conta e sobre a live.

O secretári respondeu citando o valor em conta e disse que é remanescente da

gestão pas ada, e explicou sobre a Iive e sobre uma contrapartida. O vereador

Raimundo rancisco parabenizou o municipio e a secretaria por essa iniciativa.

O veread José Raimundo saudou a todos e ao secretário de cultura, e

perguntou ao mesmo se o municipio teria algum projeto para esses artistas

nesse mo ento tão dificil. O secretário respondeu que existem projetos com



espaços para ventos culturais, mais com ajuda mensal o município não tem, e

falou sobre o fundo cultural. O vereador José Ribeiro saudou a todos e ao

secretário de ultura, e falou sobre esse valor em conta deixado pela gestão

passada, e fal u sobre a gestão já estar no oitavo mês e ainda não ter nenhum

projeto para e sa categoria, e disse que ficou preocupado com essa situação, e

falou dos arti tas e ressaltou que essa foi uma categoria muito afetada pela

pandemia, e isse que essa casa dará total apoio para que essa live aconteça

para que os a istas sejam beneficiados. O secretário explicou sobre o município

não ter projet de pagamento mensal, e ressaltou que já pegou essa pasta com

quase noven dias de administração, e explicou, e disse que tem o desejo de

criar o cansei o e o fundo de cultura municipal, e explicou. O vereador Marcelo

saudou a tod s e ao secretário de cultura, e falou sobre esse valor que ficou em

conta, e dis e que muitos artistas procuraram os vereadores para ver essa

questão da uantidade de artistas que tem agora comparados ao que tinha

antes, e que tionou ao secretário sobre essa questão. O secretário respondeu

informando quantidade de artistas comtemplados na gestão passada, e falou

que foi feito um novo cadastro para atualizar, e citou a quantidade atual de

cadastrados. O vereador Marcelo questionou para quem será destinado esses

recursos de gora. O secretario falou que esse recurso deverá ser destinados a

quem está i crito e se enquadrar nesse edital. A vereadora Maria da Conceição

agradeceu presença do secretário e disse que ela também tem projetos para

essa classe e citou um projeto para sua comunidade e explicou. O vereador

José Aécio audou a todos e parabenizou ao secretário de cultura pela ação, e

ressaltou q e o mesmo assumiu a secretaria um pouco tardia e sem toda

documenta -o, e falou da dificuldade para esse projeto ser liberado pelo

presidente a república, e disse que os vereadores foram muito cobrados, e a

medida ele iam sendo cobrados eles também cobravam, e se colocou à

disposição, disse que sempre gostou da cultura, e citou o forró do fifó, e disse

que eles es ão pensando em realizar uma live e já o pediu a ajuda dele, e fez um

apelo para ue seja dada uma prioridade aqueles artistas que ainda não foram

contemplad s. O secretário agradeceu a todos pelo apoio, e disse que está à

disposição, e falou que o presidente da república ainda não liberou esse recurso

e disse q em tinha liberado. O vereador Marcelo questionou sobre esse

cadastro. secretário respondeu como se deu esse cadastro e onde ele foi



realizado. O v reador Marcelo perguntou sobre o pessoal do povoado Água Fria,

ali onde é m s conhecido como alto do tiro. O secretário respondeu que teve

divulgação na redes sociais e até carro de som anunciado nas ruas. O ve eador

José Aécio fa ou sobre esse questionamento do vereador Marcelo, e disse que

o próprio col cou no grupo de watsaap essa informação. O secretário terminou

suas palavr s agradecendo e pedindo a todos para participarem dando

audiência, e ivulgarem essa live beneficente. O presidente passou a palavra

para o verea or Lucas que saudou a todos, e falou sobre esse valor deixaao pela

administraçã passada, e disse estar feliz com essa iniciativa dessa Iive, e

discordou da fala do vereador José Aécio de priorizar esses novos cadastros, e

explicou. O ereador José Aécio falou que não acha justo dividir esse valor tão

pequeno pa todos os cadastrados sendo que os cadastrados no ano Rassado

já teriam sid contemplados. O vereador José Raimundo disse que seria bom

dar uma ce a quantia mensal a essa categoria, e explicou, e falou soore uma

promessa d campanha do prefeito sobre um cartão alimentação e pediu a ele

que veja es a situação. O vereador Raimundo Francisco parabenizou a todos

os envolvid s nessa iniciativa, e explicou que esse recurso tinha sido bloqueado

pelo presid nte da república e explicou, e disse que a casa está de portas

abertas e ir sempre apoiar a cultura e agradeceu a gestão pelas piçarras que a

prefeitura olocou na estrada mais critica do povoado Tombo, mais fez

reclamaçã que a máquina nem terminou o povoado já saiu de lá, e ele disse

que a com nidade cobra os serviços, e falou sobre uma cobrança no campo do

poelrao, e xplicou, e citou a filmagem que ele fez no campo da estação, e disse

ele está a serviço do povo, e pediu que o prefeito olhe mais pelo esporte da

cidade. A ereadora Josefa Garcia saudou a todos e falou sobre a situação das

estradas r ins, e disse que não vê motivo para parabenizar. O vereador Marcelo

falou sob r o trabalho da vereadora Josefa Garcia, e a parabenizou, e disse que

o prefeito tem obrigação de fazer esse tipo de serviço, e falou sobre esse

aumento uito grande de cadastrados como artistas na secretaria de cultura, e

explicou, falou sobre uma promessa de campanha do prefeito sobre um cartão

alimentaç o, e também discorda da fala do vereador José Aécio no quesito

priorizar uem ainda não recebeu, ele acredita priorizar a quem realmente

necessita desse auxilio. O vereador José Aécio agradeceu a secretaria de obras

pelo feito na estrada mais crítica do povoado Tombo, mais ressaltou que a



máquina não ez todos os serviços daquela comunidade, e citou a recuperação

da estrada da tabua, e citou algumas estradas de outros povoados que já foram

concluidas, e ediu dizendo que ele gostaria que quando a máquina fosse para

uma com uni ade ela concluísse aqueles serviços todos, e disse que ele

acreditava qu até próxima semana todas as estradas principais estejam pelo

menos ameni adas, e disse que eles estão cobrando sempre, e disse que ele

recebeu dois ideos de denúncias do povoado São Raimundo, e disse ele ficou

preocupados porque se tratava de recursos federias e a denúncia falava que

estavam ven endo os equipamentos dessa associação e que estão querendo

destruir a se e, e explicou sobre essa situação. No grande expediente o senhor

presidente p ssou a palavra para o vereador José Ribeiro que falou sobre os

recursos rec bidos no mês de julho de 2021 pela prefeitura, e falou sobre as

cobranças d s servidores sobre o salário atrasado de dezembro de 2020, e falou

sobre os rec rsos da obra da quadra do povoado Água Fria e disse que ele irá

amanhã sab r como anda os desse ginásio aqui da cidade, e falou sobre o

estado de c lamidade pública que o município decretou, mais ressaltou que os

recursos est o entrando todo mês, e falou sobre reclamações sobre a falta de

transporte p ra os usuários que fazem tratamento fora da cidade, e falou sobre

o valor da li itação da compra de medicamentos, e sobre a compra de água

mineral que estão sendo feitas de outras cidades, e explicou, e parabenizou a

vereador R imundo Francisco pelas cobranças, e falou que consertar estradas

é obrigação do município, e falou sobre a licitação para conserto de peças, e

citou o valor e disse sobre a fala de um dos colegas sobre o valor para consertar

a máquina, ue deveria ser tirado desse valor dessa licitação, e falou sobre as

estradas do ovoado Canaã, e falou sobre o portal da transparência da p,[efeitura

que está ze ado, e disse que eles são pagos para fiscalizar. A vereadora Josefa

Garcia ped u a parte e perguntou sobre esse valor dessa compra desses

medicamen os, e falou sobre a necessidade do município por um aparelho para

realizar exa es de coração, e questionou se não era melhor o município colocar

um carro g ande para transportar essas pessoas. O vereador José Raimundo

pediu a pa e e falou sobre esse assunto dessa denúncia que o vereador José

Aécio falo sobre esses equipamentos da associação do povoado São

Raimundo, e falou que essa situação não é verdade, e explicou, e falou sobre

esse últim benefício que a comunidade recebeu, e disse que se o prefeito quiser



procurar algu a coisa para melhorar aquela situação, que ele fique à vontade.

O vereador L cas pediu a parte e parabenizou o vereador Raimundo Francisco,

mais ressalt u que é obrigação da administração passar a máquina nas

estradas, e fa ou sobre uma situação do carro coletor de lixo, e explicou, e pediu

pela iluminaç o da rua João Marato no povoado Água Fria, e falou sobre o caso

da empresa ECA. O vereador José Ribeiro concluiu falando sobre a sua

reclamação obre a estrada do povoado Carlos Torres, e disse que as estradas

em sua mai ria precisam apenas de paliativo, e falou sobre as estradas do

povoado Ou bradas I e IV. O vereador José Aécio disse que não afirmou que

esses equip mentos já foram vendidos, e sim das denúncias que lhes foram

feitas, e exp icou, e falou que não disse que o vereador José Raimundo estava

envolvido, e falou do local que o trator da comunidade fica, e do incômodo que

ISSO causa, explicou, e falou sobre esses recursos e que são federais, e disse

ser contra d molir uma estrutura daquela, e explicou, e disse que essas coisas

tem que s discutidas pela prefeitura, condem, e outros, e disse que essa

denúncia re atava inclusive da venda daquele terreno, e falou para que seja feito

o que for m Ihor para todos. O vereador José Raimundo pediu a parte e pediu

que o vere dor veja as situaçôes das outras associações, e citou algumas, e

pediu que le junto com o prefeito fiscalizasse, e falou sobre a questão (Jotralor,

e explicou, e pediu que o prefeito faça desse prédio algo benéfico para a

comunidad . O vereador José Aécio falou que todos têm que fiscalizar, e que a

intenção é só ajudar, e disse que essa discussão tem que ser feita, e convidou

a casa pa a fiscalizar, e explicou. O presidente disse que irá também ajudar

nessa fisc Iização. O vereador José Aécio concluiu falando sobre a patrulha

mecaniza a com a secretaria de agricultura, e falou sobre o projeto que eles

estão des nvolvendo, e que está sendo feito todo um levantamento como os

agricultor s, e falou sobre aquela região do povoado Abóboras soBre aquela

obra da e presa ECA, sobre algumas crateras que foram deixadas e pediu que

o secretá o viabilizasse esse conserto dessa estrada. Na ordem do dia o senhor

president informou que a comissão de Finanças Orçamentos e Fiscalização,

resolveu m sua unanimidade, retirar o Projeto de Lei N°06/2021 de autoria do

executivo que autoriza firmar convênio de repasse financeiro com o sindicato

dos trab hadores rurais agricultores familiares de Salgado, afim de especificar

com o qu será gasto esse valor. Em seguida colocou em discussão a indicação
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W22/2021 do vereador José Aécio. o qual pediu para que todos votassem pela

importância e organização dos agricultores. E em seguida o senhor presidente

submeteu e votação a indicação, o qual foi aprovado por unanimidade. O

senhor presi ente colocou em discussão a indicação W16/2021 da vereadora

Maria da Co ceição, a qual pediu para que todos votassem pela necessidade

desses usuá ios. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação a

indicação, a ual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou em

discussão a ndicação W12/2021 do vereador José Ribeiro, o qual pediu para

que todos v tassem para maiores esclarecimentos. E em seguida o senhor

presidente ubmeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente Se são, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 16

de Agosto d 2021.
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